

Polisi RW Polres Bojonegoro Diminta Tingkatkan Sinergitas Hadapi Tahun Politik 2024

Achmad Sarjono - BOJONEGORO.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 16, 2023 - 08:06



BOJONEGORO – Menghadapi tahun politik pemilu 2024, Kapolres Bojonegoro, AKBP Rogib Triyanto, SIK memerintahkan kepada para Polisi RW melakukan komunikasi dua arah dengan Masyarakat.

Kapolres Bojonegoro juga meminta sinergitas antara Polisi RW dengan berbagai

pihak dengan asistensi dapat menampung keluhan dan informasi dari warga serta memberikan himbauan dan mediasi untuk penyelesaian masalah sosial sampai tuntas melalui omah rembug yang ada di balai desa masing masing.

Hal itu disampaikan Kapolres Bojonegoro, AKBP Rogib Triyanto saat memimpin apel Polisi RW bertempat di Gedung Olaharaga Polres Bojonegoro, Selasa(15/8/2023).

“Semua anggota Polri dari semua fungsi yang ada akan melaksanakan tugas dan tanggung jawab sebagai pembina keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) pada tingkat RW,” ujar AKBP Rogib.

Kegiatan Polisi RW pinta AKBP Rogib harus dapat dirasakan oleh semua pihak terutama dalam hal Harkamtibmas secara aman dan kondusif.

Ia menambahkan Polisi RW dibentuk untuk mengantisipasi gangguan Kamtibmas dan melakukan tindakan deteksi dini yang merupakan tindakan preemtif kepolisian dalam mencegah gangguan Kamtibmas.

Hal tersebut perlu dilakukan oleh Polisi RW karena dari permasalahan kecil dapat menimbulkan permasalahan besar.

“Jadi tindakan deteksi dini dan berupaya menghilangkan potensi gangguan sehingga tidak berkembang menjadi ambang gangguan maupun gangguan nyata perlu dilakukan,” tegas AKBP Rogib.

Menurutnya, keberhasilan Polisi RW ini akan tercapai dengan adanya sinergitas dan dukungan dari berbagai pihak termasuk masyarakat yang di wilayahnya masing-masing.

“Bangun kepercayaan masyarakat melalui komunikasi dua arah secara intensif antara Polisi RW dengan masyarakat dalam kemitraan yang setara guna pemeliharaan Kamtibmas dan sebagai deteksi dini untuk mencegah gangguan Kamtibmas,” tegas Rogib Triyanto.

Kapolres Bojonegoro menegaskan Polisi RW Jajaran Polres Bojonegoro harus Hadir, Berbuat, dan Bermanfaat Bagi Masyarakat khususnya di wilayah Kabupaten Bojonegoro.

“Semoga situasi kamtibmas wilayah hukum Polres Bojonegoro tetap dalam keadaan aman dan kondusif,” pungkasnya.

Setelah apel bersama dilanjutkan penyematan rompi Polisi RW oleh Kapolres Bojonegoro, kemudian dilanjutkan latihan bela diri Polri yang dipimpin instruktur dari Sat Binmas Polres Bojonegoro. (Wafa/*)